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Il giorno 22 novembre alle h  20.45, su convocazione del 
Presidente del CdQ Antonella Loda, si è riunito a Brescia, nella 
sala civica di viale Piave 40, il Consiglio di Quartiere di Porta 
Venezia per la trattazione del seguente ordine del giorno: 
 
1 – Approvazione verbale seduta precedente 
 
2 – Nuovo notiziario 
 
3 – Risposta assessore Manzoni in merito segnalazione viale 
Venezia (raccolta firme) e via Comboni 
 
4 – Situazione segnalazioni inoltrate 
 
5 – Cartello stradale con nominativo errato via Vaiarini e 
richiesta di rallentamento 
 
6 – Richiesta ripristinare cassonetto verde all'inizio di via 
Mantova 
 
7 – Informazioni rispetto al progetto Vivi il Quartiere che, 
insieme alla cooperativa Casa dello Studente, si vorrebbe aprire 
presso la sede della sala civica di viale Piave. 
Il servizio corrisponde al Bando proposto dal Comune di Brescia, 
Vivi il quartiere, all'interno del cantiere più ampio “Brescia 
città del  noi”. 
E' un servizio pomeridiano con apertura minima di 10 ore 
settimanali, rivolto ai bambini dai 6 ai 14 anni e prevede: 
  -attività di aiuto compiti 
    attività ludico-ricreative 
 
8 – Progetto documenti scritti e di arte figurativa della 
“Maddalena” per la conservazione della memoria storica e 
l'organica disposizione del materiale da effettuarsi con un gruppo 
di studio e mediante incontri. 
 
9 – Modifica viabilità via del Canalotto ultimo tratto 
 
10 - Modifica viabilità via S.Angela Merici (parcheggi) 
 
11 – Lettura nuovo regolamento CDQ 
 
12 – Varie ed eventuali 
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Presiede la seduta il Presidente Antonella Loda 
 
Redige il processo verbale il consigliere Rosa Cola. 
 
In seguito ad appello i consiglieri presenti sono: 
Presidente Antonella Loda – vice presidente Christian Florioli. 
I consiglieri: Daniele Rizzardi – Gerardo Di Filippo – Pasquale 
Coluzzi -Raffaele Mascis -Rosa Cola – Khalid Faheem – Annamaria 
Rienzi 
 
 
 
Relativamente a ciascun punto all'OdG, il Consiglio, all'unanimità 
approva quanto segue: 
 
punto 1 –  viene approvato il Verbale della seduta preacedente 
(modificando il punto relativo all'assenza dei consiglieri Mascis 
e Rizzardi)che vengono considerati assenti giustificati; 
 
Punto 2 – Per il nuovo Notiziario viene stabilito sabato 30 
novembre come data ultima per la consegna dei testi. 
 
Punto -  L'assessore Manzoni ha comunicato che i lavori della 
ciclabile in viale Venezia saranno effettuati a primavera. Sono 
stati garantiti dei parcheggi auto a disco orario, e sarà 
necessario provvedere anche a parcheggi per carico e scarico. 
  
E' stato comunicato inoltre (assessore Manzoni) che, per la messa 
in sicurezza di viale Venezia, verranno realizzate delle strisce 
pedonali e dei sistemi di segnalazione. 
 
Punto 7 – Per il progetto Vivi il quartiere per il servizio 
pomeridiano durante la settimana per aiuto compiti, verrà 
inoltrata specifica richiesta al settore Partecipazione per 
competenza. 
 
Punto 8 –  Il consigliere Mascis illustra il progetto relativo 
alla conoscenza delle varie realtà locali, con  particolare 
riferimento alla zona della Maddalena. 
Ci sarà un incontro per formare una Commissione in dicembre dopo 
aver individuato persone interessate all'argomento e a collaborare 
al progetto. 
 
Punto 9 – Per quanto riguarda i pareri richiesti sulla viabilità 
limitatamente ad alcuni tratti, si ribadisce la Nostra posizione 
di poter valutare le eventuali modifiche prendendo in 
considerazione la zona nel suo complesso.  
 
Punto 10 -  Sulla situazione di difficoltà in via S.Angela Merici 
nel tratto sud della via per quanto riguarda i parcheggi e le 
numerose multe, è stata fatta formale richiesta per intervenire in 
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modo puntuale anche a seguito di un sopralluogo con il Comune. 
 
Punto 11 - viene rimandato 
 
Punto 12 - varie ed eventuali 
 
 
Il consigliere Rizzardi comunica che il proprietario del negozio 
Gandolfi-biciclette ha proposto, ed è disposto a organizzare una 
gara di biciclette con circuito nel quartiere. 
 
 
Si è deciso che il prossimo incontro del CDQ sarà il 24 gennaio 
2020 
 
 
Si è deciso inoltre  di indire un'Assemlea aperta (presumibilmente  
su “sicurezza e viabilità”) per il prossimo 15 febbraio 2020 alle 
h 20,30, sempre nella sala civica di viale Piave 40. 
 
 
Non essendovi altri argomenti da approvare, il Presidente dichiara 
chiusa la seduta alle h 22,30 del 22-11-2019 
 
 
Letto, confermato e sottoscritto 
 
Il Presidente                                     Il consigliere 
         che redige il verbale 
Antonella Loda        Sig.ra Rosa Cola 
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